



学校便り

＜本気・元気・根気＞

あきる野市立西中学校
学校便り 第2号
編集：副校長 柴崎美典
令和6年5月

毎日が楽しく、登校したい 通わせたい学校を目指して

ホップ・ステップ・ジャンプ

花の暦は桜からツツジに、そしてもう少し時が経つとアジサイへと進んでいきます。学校の暦は4月の新学年・新学期から大型連休、中間テストを挟み、1年生から3年生まで旅行的行事へと進んでいきます。

1年生はあきる野市内の名所旧跡を訪ねる学習体験と人間関係を築き深める班活動を行います。



2年生は範囲を鎌倉まで拡げ、公共交通機関を利用した現地までの移動と、現地での神社・仏閣を訪ねる学習活動を班ごとに行います。



そして3年生は京都・奈良への＜旅＞に出かけます。修学旅行です。「修」には、「学問・技芸などを身に付ける」「行いを正しく整える」という意味があります。「学」の文字と組み合わせられているので、楽しむことはもちろんですが、学ぶ姿勢

も求められます。集団旅行になってしまっ
っては、決して安くはない費用を負担して
いるお家の方がガッカリしてしまいます。
＜学びの旅＞にしてほしいものです。



こうして3つの学年の目的地や行動範囲をみると、学年ごとの成長の段階が反映されています。三段跳びの＜ホップ・ステップ・ジャンプ＞のように思えます。連続性が見えてきます。

しっかりと助走をし、力強く最初の踏切をし、そのままの勢いで次の跳躍をし、最後は少しでも遠くへ着地する。その一連の勢いが記録を伸ばします。各学年で、いい跳躍をしてください。

心を変えれば

中間テストの解答用紙が返却されたばかりです。結果はどうだったでしょうか。「ヨッシャー」といった声や、「しまった」「ダメだった」といった声が周囲から聞こえてくるのではないのでしょうか。失敗をそのままにせず、＜心＞を変えてリベンジを誓い、＜行動＞を起こしてください。そうすれば＜習慣＞が変わり、次いで＜人格＞が変わり、ついには＜運命＞を変えることになるでしょう。何事にも＜根気＞強く取り組みましょう。

校長 川杉 稔

◇セーフティ教室を実施◇

5月2日（木）学校公開日の6校時にセーフティ教室を開催しました。KDDIの方から、SNSによるトラブルや危険性について、動画を交えてご講演いただきました。

「このくらい」「ちょっとくらい」といった判断が、大きな取り返しのつかない事態につながる事をあらためて認識することができた授業でした。講演後は、参観に来ていただいた保護者、地域の方を交えて意見交換会を行いました。保護者、大人に向けた啓蒙動画もあるとのこと。7月の保護者会の際に、ご紹介する予定ですので是非ご出席いただき、子どもたちを危険から守るための理解を深めていただきたいと思います。



◇第1回避難訓練（下校班作成）を実施◇

5月13日（月）6校時に、地震発生とその後火災発生を想定した避難訓練を行いました。生徒は担任の指示に従い、一言もしゃべらずに速やかに避難することができました。

副校長からは「備えあれば憂い無し」日頃から万が一に備えて準備をすることの大切さについて話をしました。その後、地区ごとに1～3年生が分かれて、下校班を地区担当の先生から確認を受け、各班の班長、副班長を決定しました。いざという時、班長、副班長がリーダーシップを取りまとまって下校するためのものです。何事もないことが一番ですがいざという時は、班長を中心に安全に下校してください。

♪♪♪年度初め色々ギャラリー♪♪♪

青空と桜のもとで入学写真撮影



一年生 コスモス街道整備
秋にはきれいに咲きますように!



第一号職員紹介で中島教諭は主任教諭の誤りでした。お詫びして訂正いたします。



1年生への部活紹介
どの部活も熱いアピール!!

<ご報告 よろしくお祈いします!>

- 警備員の木村義明さんがご退職され、新しく清水史朗さんが勤務されることになりました。
- 不登校巡回教員として宮下茂樹主任教諭が毎週金曜日に勤務されます。
- 6組介助員として大川原紀美子さんが勤務されることになりました。